

# Pesca y construcción lideraron crecimiento del PIB regional

La región registró un crecimiento que contribuyó positivamente al desarrollo económico.

María José Collado Rojas  
mariajose.collado@estrellaarica.cl

**D**e acuerdo con la información preliminar de las Cuentas Nacionales, durante el segundo trimestre de 2024, el Producto Interno Bruto (PIB) registró incrementos en once de las dieciséis regiones del país, aportando al crecimiento de 1,6% del total nacional

La región de Arica y Parinacota registró un crecimiento del 2,8% durante el segundo trimestre, contribuyendo significativamente al desarrollo económico. Este incremento fue impulsado por el sector de "resto de bienes", con especial énfasis en la pesca, la construcción y la generación eléctrica. Asimismo, la industria manufacturera, principalmente la pesquera, tuvo un desempeño destacado. Sin embargo, la caída del sector minero contrarrestó en



LA CONSTRUCCIÓN, JUNTO CON LA PESCA Y LA GENERACIÓN ELÉCTRICA IMPULSARON EL CRECIMIENTO.

## 2,8

**por ciento** fue el crecimiento registrado por Arica y Parinacota durante el segundo trimestre.

parte este avance.

En cuanto al consumo de los hogares, se observó un crecimiento del 1,3%, principalmente debido a un mayor gasto en bienes no durables, como alimentos y bebidas, aunque fue parcialmente mitigado por la reducción en el consumo de servicios.

El seremi de Economía, José Zúñiga Verdugo, expresó que "este crecimiento es un reflejo del dinamismo de sectores clave en nuestra región, como la pesca y la construcción, los cuales han mostrado un desempeño positivo pese a los desafíos que nos dejó la minería, se alcanzó un PIB regional del 2,8%. Nos alienta ver cómo el esfuerzo conjunto de las empresas, emprendedores y políticas públicas está contribuyendo a un desarrollo sostenido y equilibrado de la región."

Además de esta cifra, el

Seremi destacó que "el empleo también arrojó indicadores que nos hacen ver el presente de manera optimista a nivel regional y nacional, donde esperamos crecer por sobre el 2,7%. Estamos comprometidos con este objetivo mediante acciones concretas, como la implementación de gabinetes para promover la inversión y el empleo, la legislación en fast track para impulsar el crecimiento económico y un creciente apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes), entre otras medidas", puntualizó.